
Pesquisa 
EXPOABICOL
1.a Edição



de 
na ABIMAD
São Paulo Expo

19 a 22 de julho

Investimento no padrão

R$ 400 o m² - espaço
R$ 320 o m² - estutura do estande
R$ 1.000 - peças de marketing

11 EXPOSITORES ABICOL

92 EXPOSITORES ABIMAD

10 MIL VISITANTES (Estimado)



ABIMAD 36
SP Expo 

de 18 a 21/07/2023



Atualização 
REGIMENTO INTERNO

http://www.abicol.org/wp-content/uploads/2002/05/EXPOABICOL-para-inclusao-no- 
Regimento-Interno.pdf

http://www.abicol.org/wp-content/uploads/2002/05/EXPOABICOL-para-inclusao-no-Regimento-Interno.pdf


Pesquisa de Satisfação

Público: Expositores
Período: de 22 a 26 de julho
Total de Expositores: 11
Total de Respostas: 9



ESPAÇO EXPOABICOL - Indique o nível de expectativa (antes
do evento) e de realidade (o que de fato aconteceu) em
relação ao espaço da ExpoABICOL considerando a feira
como um todo (pavilhão São Paulo EXPO).

E X P E C T A T I V A

R E A L I D A D E

4 . 1 1

4 . 1 1

E S P A Ç O  A B I C O L

Comentários:

Pouco movimento no espaço ABICOL.
Gostei do espaço padronizado.



CREDENCIAMENTO - Expectativa x Realidade - Indique o nível
de expectativa (antes do evento) e de realidade (como
aconteceu de fato) em relação ao sistema de liberação de
credenciais.

E X P E C T A T I V A

R E A L I D A D E

4 .44

4 .00

 

C R E D E N C I A M E N T O

Comentários:

Após o inicio do evento houve dificuldade de novos cadastros, 
devido o critério extremamente rigoroso da ABIMAD.
O sistema de credenciamento da Abimad complica a visita.





ESTANDE - Expectativa x Realidade - Indique o nível de
expectativa (antes do evento) e de realidade (como
aconteceu de fato) em relação à montagem e à estrutura do
estande (serviço da montadora)

E X P E C T A T I V A

R E A L I D A D E

4 .67

3 . 78

 

E S T A N D E

Comentários:
Atraso na montagem, o estande foi entregue pela montadora na 
véspera do evento as 19h.
Empresa desorganizada que não cumpriu cronograma de 
montagem.



MOVIMENTO - Expectativa x Realidade - Indique o nível de
expectativa (antes do evento) e de realidade (como
aconteceu de fato) em relação aos visitantes da feira
(circulação de pessoas)

E X P E C T A T I V A

R E A L I D A D E

4 . 22

3 . 33

 

M O V I M E N T O

Comentários:
As visitas aconteceram devido a interatividade da equipe 
comercial com os clientes, ligando e solicitando a visita.
Fluxo satisfatório, dentro do previsto para um primeiro evento, 
com pouco tempo para divulgação.



NEGÓCIOS - Expectativa x Realidade - Indique o nível de
expectativa (antes do evento) e de realidade (como
aconteceu de fato) em relação à efetivação de negócios no
seu estande.E X P E C T A T I V A

R E A L I D A D E

3 , 78

3 .44

 

NEGÓC IOS

Comentários:
Alguns clientes que visitaram o estande realizaram negócios.



Qual a sua opinião com relação à ExpoABICOL? Indique o que
funcionou bem, o que não funcionou, quais pontos devem ser
melhorados, entre outros.

 Precisamos para o próximo ano, pensar de alguma forma 
atingir os lojistas eles são nossos públicos alvos. Esse feira 
coincidiu com a feira da Yes onde nosso público alvo 
acabou indo para ela.
A padronização dos estandes tinham marcas de colchões 
com estandes diferentes facilitando a visualização dos 
produtos. Sendo que havia sido combinado um padrão só.
Espaço e qualidade foram ótimos. Deveriam colocar em Um 
espaço que todos da feira passassem.
A localização - ficamos separados dos demais estandes, 
muito no fundo, onde tinha menos movimento 
Padronização dos estandes; todos deveriam ter exatamente 
o mesmo padrão. De preferência se fosse sem estande. A 
comunicação com organização com a Abimad é bem difícil 
A disposição da Abicol (Adriana) para solucionar qualquer 
questão , foi excelente.
Ficamos satisfeitos com o movimento e com a proposta no 
geral. O credenciamento pode melhorar.
Espaço e qualidade foram ótimos. Deveriam colocar em Um 
espaço que todos da feira passassem.

 Olá! Na minha opinião o que poderia ser melhorado, 
seria a montagem do estande, para escolhermos uma 
empresa e não utilizar a montadora oficial.
Referente a organização, limpeza e estrutura geral do 
evento, funcionou bem. O que não funcionou foi o 
fluxo de pessoas destinada a area de colchões e a 
posição do espaço ABICOL.
Este evento tem bons indicadores para que se torne 
regular e referência no calendário nacional. Acho a 
data que realizamos não tão adequada. É período de 
férias e neste ano, em especial, tiveram várias feiras 
primeiro semestre. Algo que saturou lojistas. Ponto 
positivo ao administrativo da Abimad que fizeram o 
melhor deles para dar apoio e facilitar o trabalho dos 
expositores da expo Abicol.
Ter outra feira de móveis e colchões ao mesmo tempo 
não foi "produtivo". Temos que alinhar com Yes para 
2023 sobre este calendário.







Qual a sua opinião com relação à ExpoABICOL? Indique o que
funcionou bem, o que não funcionou, quais pontos devem ser
melhorados, entre outros.

Acreditamos por ser a primeira feira acabou passando alguns detalhes, mas nada como usar como 
melhorarias para a próxima. 
Achamos que o fluxo de pessoas foi baixo para o que esperávamos, o preço do estacionamento e da 
alimentação estava alto o que impediu que alguns lojistas fossem ao evento.
Diante do cenário de curto tempo foi excelente. Otimista para o próximo ano.
De modo geral a participação neste evento trouxe poucas oportunidades de negócio.
Mas no geral estamos satisfeitos com a primeira edição.
O estande com espaço de 100m² atendeu bem a necessidade.  Melhorar a localização do espaço 
ABICOL.
Vale a pena pensar em nova data, trazendo a feira para o primeiro trimestre do ano. Tenho certeza que 
é um período estrategicamente mais interessante para todos.
Ficamos satisfeitos
A organização ABIMAD é muito boa. A sugestão dos stands ser padrão para todos também foi uma 
ótima idéia. Como sugestão de melhoria devemos abrir a possibilidade de contratação para mais de 
uma montadora.


